
 
 

55. Generalversammlung vom 23. August 2021 

 

Jahresbericht 2020/21: Ressort Präsident 

 

 

Schwungvoll gestartet – Abrupter Abbruch- mit Veränderungen in die Zukunft 

 

Mit dem Zälli-Day starteten wir am 22. August 2020 in die Saison 2020/21. Es herrschte 

ein grossartiges Treiben vor Ort und alle Mitglieder waren frohen Mutes, dass eine erfolg-

reiche Saison vor uns steht. Mit viel Erfolg wurden die ersten Spiele ausgetragen. Das 

STOP-Schild wurde uns bereits am 28. Oktober 2020 vor die Nase gehalten und die Hal-

lentüren blieben verschlossen. Zuerst bestand die Hoffnung, dass ab Januar 2021 wieder 

gespielt werden könnte, was sich bald als unrealistisch erwies. So kam es, dass für sämt-

liche Aktive ab 1. Liga und tiefer, die Saison beendet wurde. Ich war sehr froh und fand 

es sehr wichtig, dass zumindest für die Nachwuchsteams im Frühling zuerst der 

Trainingsbetrieb und dann auch die Meisterschaft wieder aufgenommen werden konnte. 

Hier gilt ein grosses Danke unseren Trainerinnen und Trainer, welche sich immer wieder 

neue Trainingsarten aus dem Hut zauberten. 

 

Für den Vorstand gab es neue Herausforderungen – ausserhalb des Spielfeldes. Ins-

besondere organisatorisch waren wir alle sehr gefordert, aber auch unsere Geduld mit 

den immer wieder wechselnden Auflagen und Restriktionen wurde auf die Probe gestellt. 

Mit den jeweiligen Covid-19 Verordnungen, den Bestimmungen der Kantone und der 

Gemeinden mussten Schutzkonzepte erstellt werden, welche situativ ein Trainingsbetrieb 

nach Altersstufe zugelassen hatte. Weiter wurde die Zeit im sportlichen Bereich für eine 

Auslegeordnung investiert. Sereina und Chrigi waren „die Treiber“ für die Planung der 

Zukunft. Timon hatte die Kasse im Januar von Rolf übernommen und befasste sich mit 

noch nie dagewesenen Themen: Ergänzungsleistungen, erweiterte Budgetplanungen und 

ungewisse Einnahmen waren nur einige der Herausforderungen. 

 

Eine grosse Unterstützung durfte ich einmal mehr von meinen Vorstandskolleginnen und 

Kollegen erfahren. Alle machten einen grossartigen Job – dafür ein grosses DANKE. Andy 

Weingartner hat seinen Rücktritt als Vice-Präsident gegeben. Der Vorstand freut sich, mit 

Gion Künzler der Versammlung ein „HCKler“ als Nachfolger zur Wahl vorzuschlagen. 

 

Es ist mir ein grosses Anliegen, dem Donatorenclub und allen unseren Sponsoren, die 

uns finanziell unterstützt haben und uns treu geblieben sind, recht herzlich zu danken. 

Wir schätzen euer Engagement sehr und versichern euch, dass wir dies in allen Belangen 

zu Gunsten des HCK einsetzen.  

Ich danke allen Mitgliedern, welche in diesem Vereinsjahr alles geduldig und optimistisch 

mitgetragen haben und allen, die sich in irgendeiner Form für den Verein engagiert 

haben. 

 

Freuen wir uns auf die kommende Saison und schätzen es, wenn wir uns wieder in der 

Halle über Tore und Punkte freuen können. Alles Gute und hopp Chriens. 

 

Heinz Flückiger 



 
 

55. Generalversammlung vom 23. August 2021 

 

Jahresbericht 2020/21: Ressort Sportchef 

 

 

MU17 SG Reuss 

Das Trainerduo Noah Lichtsteiner und Florian Schmid hatten eine sehr turbulente Saison. 

Wegen der Pandemie durften während geraumer Zeit nur diejenigen unter 16 Jahren 

trainieren, die Älteren durften aufgrund der Bestimmungen nicht am Hallentraining teil-

nehmen. Dafür konnten die künftigen U17 Spieler bereits in den Trainingsbetrieb in-

tegriert werden. Die Saison bei den Junioren wurde bekannterweise zu Ende gespielt und 

die Mannschaft konnte in der Promotion Stärkeklasse 1 den sehr guten 2. Platz hinter 

Handball Emmen belegen. 

Herren 3 

Die Herren konnten in der abgelaufenen Spielzeit gerade einmal 2 Spiele absolvieren. 

Danach wurden Spiel- sowie Trainingsbetrieb eingestellt. Es wäre nur mit Hygienemaske 

möglich gewesen Trainings im Frühling und Sommer wieder aufzunehmen. Aus diesen 

Gründen verzichtete das Herren 3 die verfrühte Aufnahme des Hallentrainings, was jeder 

von uns verstehen kann. In den vergangenen Wochen wurde jedoch weiter gelockert und 

auch das Herren 3 darf ohne Maske in der Halle sich bewegen und findet hoffentlich rasch 

wieder in den alten Tritt. 

Herren 1 

Nach einem anschaulichen Start in die neue Spielzeit wurde die Reise abrupt zum Still-

standgebracht. Die Spieler und Trainer suchten nach Möglichkeiten sich für einen Restart 

fit zu halten - vergebens. Nach dem Abbruch der Saison wurde nach und nach klar, dass 

mit dem Weggang von «Stoni» auch einige Spieler mit ihm südwärts ziehen würden. Dies 

bot uns die Chance einen Umbruch zu starten und die Juniorenförderung auf dem Platz 

Luzern voranzutreiben. Viele «alte Hasen» werden in dieser Saison durch Junge aus der 

SG Pilatus oder Rückkehrern ersetzt. Mit Armani Krieger konnten wir einen engagierten 

Trainer gewinnen, der aus den vielen Neuzugängen und den verbleibenden soliden 

Spielern eine Einheit bilden wird. 

Die abgeschlossene Saison 20/21 bleibt uns als aufwendig in Erinnerung. Erfreulich sind 

die positiven Rückmeldungen während der Pandemie. So durften wir von der Stadt Kriens 

und den Liberalen Senioren Kriens eine Auszeichnung und einen einmaligen Beitrag in die 

Vereinskasse entgegennehmen. Dies als Anerkennung für sehr gute Arbeit für die Jugend 

während Corona. 

Allen beteiligten, in und neben der Halle, die unzählige Stunden Ihrer Freizeit Opfern und 

den Verein unterstützen möchte ich an dieser Stelle von Herzen «Danke» sagen. 

Chrigi Wipf 

  



 
 

55. Generalversammlung vom 23. August 2021 

 

Jahresbericht 2020/21: Ressort Animation/Kids/Frauen 

 

 

Kids 

Die Kids waren zum Glück von den vielen Einschränkungen am wenigsten betroffen und 

durften zumindest den Trainingsbetrieb weitgehend ohne Unterbruch aufrechterhalten. 

Aufgrund der fehlenden Spielturniere fehlte jedoch der Vergleich mit den anderen Mann-

schaften. Dies wurde mittels eigens organisierten Trainingsspielen und Spieltagen durch 

die Trainer versucht zu kompensieren.  

Luca Stadelmann hat sein Trainerengagement bei den HCK-Kids beendet, da er als 

Spieler eine neue Herausforderung sucht. Sereina Käppeli hat daher die Hauptleitung auf 

dieser Stufe übernommen und wird zusammen mit dem langjährigen Trainer Willi Wicki 

die Mannschaften U7-U11 trainieren. Bei der U13 wird neu Simon Winiger die Haupt-

leitung führen. Der Plan ist dadurch wieder mehr Struktur in den Bereich Kids zu bringen, 

den Übertritt zwischen den Stufen zu erleichtern und auch die Trainer in der Planung zu 

unterstützen. So sollen wieder mehr Kinder aus Kriens für den Handball begeistert wer-

den und diese auch langfristig an den Verein zu binden.  

 

Frauen/Juniorinnen 

Rückblickend gibt es bei der Frauenabteilung im Aktivbereich nicht viel zu berichten. 

Nach nur fünf Saisonspielen wurde die Saison abgebrochen. Sportlich hat es bis dahin 

aber vielversprechend ausgesehen und das Team um Tom Hofstetter und Michi Rüegg lag 

nach den absolvierten Spielen auf Platz eins der Tabelle. Trotz der langen Pause bleibt 

das Team auch auf die Saison 2021/2022 fast komplett bestehen und wird sogar noch 

erweitert mit jungen Neuzugängen und Spielerinnen, welche mittels einer Talentför-

derungslizenz noch in anderen Teams spielberechtigt sind. Auch das Trainerteam wird zu-

sammenbleiben und mit der Mannschaft das Ziel „Ligaerhalt“ in Angriff nehmen.  

 

Im Juniorinnenbereich wird es eine neue Mannschaft geben. Nebst der FU16 Mannschaft, 

welche seit einigen Jahren zusammen mit Borba Luzern und dem TV Horw als Spiel-

gemeinschaft auf Punktejagt geht, wird es neu eine FU18 Mannschaft geben. Die 

Juniorinnen sollen so in ihrer Alterskategorie Verantwortung übernehmen können und in 

den Fanionteams von Horw oder Kriens erste Erfahrungen im Aktivbereich sammeln.  

 

Sereina Käppeli 
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Jahresbericht 2020/21: Ressort Logistik 

 

 

 

Viel geplant, wenig gespielt…kurzer Bericht 

 

Der Optimismus auf die reguläre Durchführung der Saison 2020/21 war im Frühsommer 

definitiv vorhanden. Die tiefe Corona-Fallzahlen und mit Aussicht auf baldige Normali-

sierung wurde die Saisonplanung in Angriff genommen. Nach nur wenigen Spieltagen hat 

sich die Situation dermassen verschlechtert, dass ein weiterführen des Spielbetriebes 

nicht mehr möglich war. Der SHV verhängte einen Unterbruch der Vorrunde und alle 

hofften das im neuen Jahr wenigstens Spiele ohne Zuschauer möglich sind. Deshalb 

wurde kurz vor Weihnachten erneut einen Versuch gestartet, die Rückrunde zu planen 

und im besten Fall ohne Einschränkungen durchzuführen. Es kam, wie es kommen 

musste. Die Fallzahlen waren hoch und die Massnahmen hatten eine Dimension ange-

nommen, welche ein Spielbetrieb nicht zuliessen. Schon wieder wurde die Saison abge-

brochen und die aufwändige Planungsarbeit war für den Mülleimer.  

 

Erst als es langsam wieder Frühling wurde, sahen wir das Licht am Ende des Tunnels. Die 

Lockerungen des Bundesrates liessen endlich wieder einen Trainingsbetrieb (wenn auch 

eingeschränkt) zu. Nach und nach kehrten die Teams in die Halle zurück und konnten 

einigermassen normale Trainingseinheiten durchführen. Aus diesem Grund hat der SHV 

entschieden, dass alle Mannschaften mit Spielerinnen unter 20 Jahre ohne Einschränkun-

gen Kontaktsportarten ausüben dürfen. Somit durften wir im 3ten Anlauf eine verkürzte 

Rückrunde planen. Zum Glück hat es die Situation zugelassen und alle Spiele konnte wie 

geplant ausgetragen werden. 

 

Die Bilanz für die Corona-Saison 2020/21 ist sehr überschaubar. 17 Heimspiele an 8 

Spieltagen sprechen für sich. Aus diesem Grund fällt mein diesjähriger GV-Bericht etwas 

kurz aus. Denn wo nichts geschieht, kann auch nicht geschrieben werden. Nun hoffen wir 

natürlich alle, dass die Saison 2021/22 wie geplant starten und bis zum letzten Spiel 

durchgeführt werden kann. 

 

Silvan Käch 
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Jahresbericht 2020/21: Ressort Kommunikation 

 

 

Sponsoring 

Unser Verein lebt wesentlich von den Mitgliedern, deren Engagement und Begeisterung. 

Umso mehr schätzen wir all unsere Sponsoren, die mit ihrer Unterstützung während den 

letzten turbulenten Monaten uns die Treue gezeigt haben.  

Auch freuten wir uns, Plan C Fitness als neuen Sponsor gewinnen zu können. Unsere 

beiden 1. Liga Mannschaften stärken schon fleissig ihre Muskeln in diesen Räumlich-

keiten. 

Herzlichen Dank an all unsere treuen Sponsoren! 

 

Ein grosses Dankeschön geht auch an die Liberalen Senioren Kriens. Sie haben den Ver-

einen SC Kriens und HC Kriens eine einmalige Spende für ihre hervorragende Jugendför-

derung in der schwierigen Corona Zeit überreicht. 

 

 

Kommunikation 

Unsere Vereinsmitglieder werden laufend über die Aktivitäten im Verein informiert. Sei 

dies über die Printmedien Kreisläufer und Kriens Info oder via den Onlineportalen Web-

site www.hckriens.ch und Facebook. 

 

 

Werbung 

Der neu erstellte Flyer für das Kinderangebot „HCK-Kids“ zeigte erste Erfolge mit vielen 

Neuanmeldungen. Vielen Dank an alle Beteiligten, welche diesen Flyer in den Schulen in 

Umlauf gebracht haben! 

 

 

Gesellige Vereinsanlässe 

In den letzten Monaten konnten aufgrund der Covid-19 Situation keine geselligen Verein-

sanlässe durchgeführt werden. Wir schauen optimistisch in die Zukunft und freuen uns, 

wenn wir uns wieder treffen können. 

 

 

Ein grosser Dank meinerseits geht an die gute Zusammenarbeit im Vorstand. 

 
 

Carmen Flückiger 

http://www.hckriens.ch/

